

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 4.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan pada bab sebelumnya, maka peneliti menarik beberapa kesimpulan sebagai berikut:

- 1) Berdasarkan hasil hipotesis bahwa H1 diterima, yaitu Peran Audit Internal berperan dalam Pelaksanaan Audit Operasional terkait Proses Belajar Mengajar (PBM) pada Universitas Komputer Indonesia. Hasil hipotesis tersebut diperoleh dari hasil analisis deskriptif untuk variable Pelaksanaan Audit Operasional terkait Proses Belajar Mengajar (PBM) yang memiliki hasil perhitungan berada pada kategori sangat baik. Peran Audit Internal yang dilakukan Unit Penjaminan Mutu Program Studi (UPMPS) dalam Pelaksanaan Audit Operasional (PBM) telah melaksanakan tugasnya dengan sangat baik dalam melakukan evaluasi dan monitoring, dan dalam pelaksanaannya telah sesuai dengan prosedur Pelaksanaan Standar Pengelolaan Pembelajaran di tingkat Program Studi.
- 2) Berdasarkan hasil hipotesis bahwa H2 diterima, yaitu Audit Internal berperan untuk Mewujudkan *Good University Governance* pada Universitas Komputer Indonesia. Hasil hipotesis tersebut diperoleh dari hasil analisis deskriptif untuk variable Peran Audit Internal yang memiliki hasil perhitungan berada pada kategori baik. Peran Audit Internal yang dilakukan oleh Unit Penjaminan Mutu Program Studi (UPMPS) pada Universitas Komputer Indonesia telah dilakukan dengan baik. Unit Penjaminan Mutu

Program Studi (UPMPS) telah memberikan perannya sebagai *watchdog* dalam melakukan pengawasan dengan berhasil mendeteksi adanya kesalahan pada sistem SIPP *online*, kemudian sebagai peran konsultan, UPMPS memberikan saran agar sistem SIPP *online* dilakukan perbaikan. Sehingga sistem bisa digunakan secara normal tanpa adanya *error*, dan tata kelola universitas menjadi baik.

## 5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan serta kesimpulan yang telah dikemukakan sebelumnya, maka peneliti memberikan saran akademis yang dapat dijadikan masukan bagi peneliti selanjutnya dan pengembangan ilmu akuntansi sebagai berikut:

### 1) Bagi Peneliti Sebelumnya

Penelitian ini diharapkan dapat menambah wawasan dan memperdalam pengetahuan agar bermanfaat bagi yang membutuhkan serta diharapkan dapat digunakan sebagai bahan referensi atau pembandingan yang dapat membantu dalam pengembangan penelitian yang berkaitan dengan Peran Audit Internal dalam Pelaksanaan Audit Operasional terkait Proses Belajar Mengajar (PBM) untuk Mewujudkan *Good University Governance*.

### 2) Bagi Pengembangan Ilmu Akuntansi

Hasil penelitian ini disarankan dapat menjadi referensi untuk peneliti selanjutnya dan dapat memberikan informasi yang berguna bagi pengembangan ilmu pada bidang akuntansi mengenai Peran Audit Internal

dalam Pelaksanaan Audit Operasional terkait Proses Belajar Mengajar (PBM) untuk Mewujudkan *Good University Governance*.